

Grußadresse des Zentralkomitees
zum 25. Jahrestag
der Gründung der Pionierorganisation „Ernst Thälmann“

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt allen Jung- und Thälmannpionieren, den Leitungen der Freien Deutschen Jugend, Pionierleitern und Helfern der Jungen Pioniere die herzlichsten Grüße und Glückwünsche zum 25. Jahrestag der Gründung der Pionierorganisation „Ernst Thälmann“.

Die 25jährige Geschichte der Pionierorganisation ist eng mit dem Werden und Wachsen unserer Deutschen Demokratischen Republik, mit der stets zunehmenden Fürsorge unserer Gesellschaft für die sozialistische Erziehung, für die Heranbildung der Kinder des Volkes zu entwickelten Persönlichkeiten verbunden.

Geschaffen und angeleitet von der Freien Deutschen Jugend, liebevoll und umsichtig unterstützt von den Pädagogen, den Eltern, den Arbeitern und allen Werktätigen, hat sich die Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ zur sozialistischen Massenorganisation der Kinder, zu einer bedeutenden gesellschaftlichen Kraft im Leben unserer Deutschen Demokratischen Republik entwickelt. Für viele Millionen Bürger der DDR war die sozialistische Kinderorganisation die erste Schule aktiver politischer Betätigung. Die Pionierorganisation hilft den Kindern, sich gut auf die Arbeit, auf das Leben im Sozialismus vorzubereiten. Sie erweist sich als zuverlässige Reserve der Freien Deutschen Jugend, als jüngster Helfer der Partei der Arbeiterklasse, der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankt allen Jung- und Thälmannpionieren für ihren Fleiß beim Lernen, für ihre gesellschaftlich nützliche Arbeit, für ihr aktives Eintreten für Frieden und Sozialismus, für ihre großen Initiativen zur Vertiefung der Freundschaft mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Bruderländern, für ihre tätige und von Herzen kommende Solidarität mit Vietnam, mit dem Volk Chiles, mit den arabischen Ländern und allen antiimperialistischen Kräften.

Das Zentralkomitee der SED dankt den Mitgliedern der FDJ, den Pionier-